

CIRCUITO INTERIOR

LA ÚLTIMA vez que **Hugo Torres Zumaya** estuvo en la palestra pública aún era candidato a concejal de Benito Juárez y había sido relacionado, sobre todo por sus adversarios, con un crimen.

FUE absuelto y ganó el cargo en las pasadas elecciones, pero otra vez tendrá los reflectores encima.

CUENTAN que, luego de que se diera a conocer que los diputados recibieron un bono de fin de Legislatura de 2.5 millones de pesos cada uno, es el único que no sólo se indignó, sino que piensa actuar.

SEGÚN esto, presentará un amparo para que el apapacho monetario sea invalidado y los 66 legisladores devuelvan los recursos.

SUENA complejo que prospere su petición, pero pisará muchos callos, pues incluye hasta a sus compañeros de causa cuatroteísta.

•••

¿POR qué Morena está siendo la causa del retraso del cambio de dirigencia en el PAN de la CDMX?

PORQUE en las pasadas elecciones logró incorporar a sus filas a algunos operadores que mantenían el control del padrón blanquiazul.

Y, AHORA, no saben qué método utilizar para que no haya ¡mano guinda!

circuitointerior@reforma.com

